

Zu Fragen nach dem Akutereignis

RA Moritz Sandkühler (Berlin)

Kontakt: www.rechtsanwalt-sandkuehler.de

ZUSAMMENFASSUNG: In meiner anwaltlichen Praxis ist es regelmäßig so, dass Mandanten bei noch bestehendem Arbeitsvertrag seit über einem Jahr arbeitsunfähig krankgeschrieben sind und eine Beratung benötigen, wie sie durch das Sozialversicherungsrecht bei fortdauernder Erkrankung finanziell abgesichert werden können. Zudem bestehen Fragen zu den häufig noch ungekündigten Arbeitsverträgen. Die sozialversicherungsrechtliche Absicherung langandauernd erkrankter Menschen erfolgt durch verschiedene Zweige der gesetzlichen Sozialversicherung. Das Referat gibt einen Kurzüberblick über die Möglichkeiten der Patienten, die ihnen zustehenden Leistungen der Krankenversicherung, Pflegeversicherung, Arbeitslosenversicherung, Rentenversicherung – ggfs. durch Bevollmächtigte – durchzusetzen und behandelt die Rechte schwerbehinderter Menschen, auch aus arbeitsrechtlicher Sicht.